

Pemudik Apresiasi Pos Pelayanan dari Kepolisian

Indra Gunawan - KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

May 3, 2022 - 15:25



PALANGKA RAYA - Arus mudik lebaran tahun 2022 terus berlangsung. Hingga hari puncak lebaran, Selasa (3/5/2022) terpantau masyarakat masih melakukan perjalanan mudik ke kampung halaman.

Pos pelayanan dan pengamanan dari Polda Kalteng dan polres jajaran terus menjadi alternatif pemudik dalam beristirahat di tengah perjalanan. Baik hanya sekedar melepas lelah, maupun menjadi pusat informasi tentang arah jalan.



Seperti halnya yang dilakukan Ananda (25). Pemuda asal Kabupaten Kapuas ini sengaja beristirahat di Pos Pelayanan kepolisian yang ada di Jalan Mahir Mahar Palangka Raya.

Pos pelayanan menjadi tempat peristirahatan setelah masih banyaknya warung yang tutup karena suasana lebaran.

"Rencana mau balik ke Sampit, Kotawaringin Timur. Tadi mau istirahat di warung banyak yang masih tutup, saya lihat banyak pengendara lain mampir di pos sini," ujarnya.

Ia pun merasa cukup terbantu atas didirikannya sejumlah pos pelayanan oleh kepolisian dalam membantu para pemudik. Karena selain meminimalkan biaya perjalanan, beristirahat di pos pelayanan juga dipastikan aman.

"Pastinya tenang kalau istirahat disini, barang-barang lebih nyaman saja jika ditaruh, aman," bebarnya.

Pria yang sehari-hari bekerja di salah satu perusahaan sawit itu pun mengaku senang akan pelayanan dari petugas yang berjaga di pos pelayanan.

"Bapak-bapaknya ramah, tidak galak. Saya ucapkan terima kasih dan apresiasi tinggi kepada petugas yang berjaga," imbuhnya.

Hal senada juga diutarakan Ahmad, pria asal Kabupaten Katingan yang bermaksud mudik ke arah DAS Barito. Memanfaatkan pos pelayanan di Pahandut Seberang, ia bersama keluarga lebih memilih untuk beristirahat di pos pelayanan.

"Fasilitas sudah cukup bagus pak, ada minuman disini. Cuman kalau bisa mungkin bisa diluaskan lagi posnya. Pelayanan mantap, petugas yang jaga ramah dan informatif, terima kasih kepada Polda Kalteng," ungkapnya.

Diperbolehkannya arus mudik lebaran 2022 menjadi momen istimewa bagi para masyarakat dan pekerja di Kalimantan Tengah. Setelah dua tahun tidak bisa

melaksanakan mudik karena pandemi Covid 19, lebaran kali ini dimanfaatkan untuk bisa berkumpul kembali dengan sanak keluarga.

Memastikan kelancaran arus mudik tahun ini, Polda Kalteng bersama Polres jajaran telah mendirikan puluhan pos pelayanan dan pengamanan terpadu sebagai tempat istirahat dan sarana informasi masyarakat.

Pos pelayanan terdiri dari kepolisian, TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP hingga relawan yang akan siap siaga membantu kelancaran jalannya arus mudik lebaran. (***)